

「北名古屋市デジタル田園都市構想総合戦略（案）に関するパブリックコメント」
に対して寄せられたご意見について

市では、「北名古屋市まち・ひと・しごと創生総合戦略」の改訂にあたり、令和6年1月4日（木）から令和6年2月5日（月）までご意見を募集したところ、2件のご意見をいただきました。お寄せいただいたご意見の概要と、それに対する市の考え方について、以下のとおり取りまとめましたのでご報告いたします。ご協力に厚くお礼申し上げます。

No.	いただいたご意見	市の考え方
1	<p>(P27, 28)</p> <p>「施策2 子育て支援の充実」または「施策3 地域で子どもを守り・育む環境づくり」のところに、直接的な子育て当事者ではない人(祖父母や伯叔父母)に向けた講座や体験会を企画できないでしょうか。</p> <p>●親への配慮やサポートのあり方、市内の使える施設紹介など(里帰り出産や一時的に預り保育する際に、在住者でないと使えない場合が多い。)</p> <p>●一宮市の子育て動画は勉強になりました。動画でなくても、地域施設で開催があれば行ってみたいです。</p> <p>●市内の子育てに直結はしないかもしれませんが、それがきっかけで市内転入や地域交流等期待できると思われれます。</p>	<p>子育て世代をとりまく地域や各種団体、祖父母等が協力して子育てしやすい環境をつくることは大変重要であると認識しております。</p> <p>本市の子育て施策は、基本的には市内在住の子どもとその保護者を対象としておりますが、児童館や子育て支援センターなどは、お子さんと来場されれば、可能な範囲で祖父母等のご利用やご相談にも柔軟に対応しているところです。</p> <p>いただいたご意見は、今後の子育て施策を検討する際の参考とさせていただきます。</p>
2	<p>(P34)</p> <p>「犯罪発生件数」が現状より目標値が多くなっていますが、問題ないでしょうか。</p>	<p>「犯罪発生件数」はコロナ禍前の2019年度実績では579件でしたが、コロナ禍の影響により近年大きく減少しております。</p> <p>今後はコロナ禍の影響が小さくなることを踏まえ、2022年度実績よりは増加するものの、従前の発生件数を踏まえると抑制となる目標値を設定しています。</p>